

DIVERSION Si finalmente los estudios que se realizan son positivos C. real se convertiría en el centro de atracción y diversión de la Región.

Ciudad Real podría convertirse en La Ciudad del Ocio'

Diversos proyectos empresariales quieren hacer una inversión global de 150.000 millones de pesetas en la capital manchega

Diario 16 Ciudad Real

Un proyecto de varias empresas privadas españolas y extranjeras para construir en Ciudad Real tres parques temáticos, un casino, salas de juego y un campo de golf, puede convertir a la capital manchega en "la ciudad española del ocio".

Varias empresas privadas, entre ellas una inglesa, están estudiando la creación de un gran complejo de ocio en Ciudad Real, que puede suponer una inversión cercana a los 150.000 millones de pesetas y la creación de 10.000 puestos de trabajo, según fuentes institucionales consultadas por Efe.

El estudio de viabilidad, que han realizado las empresas interesadas para la creación de este gran complejo, es positivo y se espera que en los próximos 10 días esté realizado el estudio económico para conocer la rentabilidad financiera de un complejo de estas caracte-

"La ciudad de ocio", que estaria situada en los terrenos de Valcansado y por tanto afectaría a los términos municipales de Ciudad Real y Carrión de Calatrava, estaría formada por uno o dos parques temáticos dedicados a "El Quijote", un par-

Tres parques temáticos, un casino y campo de golf para C. Real

Se podrían crear hasta un total de 10.000 puestos de trabajo

que temático sobre "El Medievo", un campo de golf, un casino, algunas salas de juego y un hotel.

Según fuentes consultadas por Efe, el proyecto de este parque temático y de ocio ya ha sido presentado al alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, y a representantes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, y ambas instituciones parecen favorables a esta iniciativa.

Esta idea empresarial, dedicada exclusivamente al ocio, se une a otro gran proyecto de Ciudad Real, la construcción de un aeropuerto de tipo medio para el tráfico de mercancias que necesita el apoyo financiero del Ministerio de Fomento y la Unión Europea.

El presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, Juan Antonio León-Triviño, ya adelantó en declaraciones a Efe que "la construcción del aeropuerto no está condicionada por la puesta en marcha de los parques temáticos, si acaso todo lo contrario, el aeropuerto supondría un apoyo importante para esa iniciativa de crear en Ciudad Real

un complejo de ocio". La capital manchega podría, según fuentes empresariales, convertirse en la capital española con mayor

Proyección Internacional para Ciudad Real

cipará en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) que se celebrará en Madrid el próximo mes de enero con el fin de dar a conocer las ofertas turística de esta comarca situada en torno al Parque Nacional de Cabañeros. El presidente de la mancomunidad y alcalde de Horcajo de los Montes, Mariano Gómez, explicó que la comarca de Cabañeros y cada uno de los diez municipios que la componen estarán representados en una caseta de 42 metros cuadrados, en los que se recogerá "la más diversa y amplia gama de posibilidades turísticas que tiene la comarca". "Estamos dando un importante tirón en el desarrollo de la comarca, por lo que

La Mancomunidad de Cabañeros parti- creo que es el momento ideal para estar presentes en FITUR, entre otras cosas porque ahora ya tenemos muchas más cosas que otrecer complementarias al Parque Nacional de Cabañeros", dijo Gómez. En la caseta habrá productos de la comarca como miel, aceite y alfombras y además se darán a conocer museos y rutas por parajes de interés natural y faunístico. Con motivo de la feria, la mancomunidad editará folletos informativos en los que se detallan las características de los 10 municipios, además de un mapa del Parque Nacional y otro de la comárca de Cabañeros y las distintas rutas a realizar. El presupuesto para FITUR será de tres millones y medio de pesetas.

Malestar en la Junta por la escasez de inversiones

La consejera de Sanidad, Matilde Valentín, considera "insuficiente" el presupuesto de inversiones que el Insalud ha asignado a Castilla-La Mancha para 1998 y que asciende a 2.112 millones de pesetas, ya que, en su opinión, "no cubre las necesidades en infraestructuras de la región".

Toledo / Diario 16.- En rueda de prensa, Valentín afirmó que con presupuestos como el del año que viene "se consagran las desigualdades entre comunidades autónomas. así como la insolidaridad y la injusticia para Castilla-La Mancha" y "posponen de manera inexplicable obras de necesidad mos en cuenta que esta región ocupa el tercer lugar en número de población del territorio Insalud", señaló.

Además, destacó que el incremento en los presupuestos de 1998 con respecto a los de 1997, de un 4,83 por ciento, no llega a la previsión del crecimiento del PIB, que se sitúa en un 5,7 por ciento.

Según los datos aportados por la responsable regional de Sanidad, del total presupuestado para el próximo ejercicio, 1.948 millones se destinarán a la atención especializada, de los cuáles 1.500 serán para el Hospital de Ciudad Real.

Del resto del presupuesto para atención especializada -448 millones- 75 millones se destinarán a la radioterapia oncológica en Albacete; 248 a las localidades de Valdepeñas



MALESTAR Valentín cree insuficientes las inversiones en sanidad.

como la reforma de los hospitales de Toledo y de Talavera de la Reina'

En este sentido, indicó que el Gobierno regional ya ha trasladado su preocupación al ministro de Sanidad, José Manuel Romay Beccaría, y le ha pedido el incremento de los presupuestos asignados a la región, que se encuentran en trámite parlamentario.

Valentín señaló que de los 46.050 millones que se invertirán en las diez comunidades que no tienen transferidas las competencias sanitarias, sólo un 4,59 por ciento -2.112 millones- se destinará a Castilla-La Mancha, "lo que es insuficiente si teney Manzanares, en Ciudad Real; 25 al centro de salud de Cuenca; 74 al hospital de Talavera y 25 al de Toledo, de manera que Guadalajara se queda sin inversión.

Valentín criticó de manera especial la cantidad destinada al Hospital "Virgen de la Salud" de Toledo, ya que los 25 millones aportados por el Insalud sólo servirán "para efectuar un lavado de cara" de las urgencias, cuando este hospital "necesita una obra de ampliación y remodelación, puesto que sus instalaciones están obsoletas". Asimismo, señaló que no comparte las inversiones a realizar en Talavera y Albacete.